



学校教育目標「なかよく かしく たくましく」

青柳小、一步前へ！

青柳小だより



令和6年8月15日 夏休み特別号

連日、猛暑の続いている夏休みもいよいよ後半戦に入りました。終業式では、「感謝の気持ちを言葉で伝える」「トコトン探究する」「体調管理をする」という「3つの約束」についてお話をしました。青小っ子の皆さん、約束を守って充実した夏休みを過ごすことができますか。

今回は、「夏休み特別号」として、地域の皆様に長く青柳小学校で親しまれてきた校庭の松についてのお知らせと、夏休み中の本校の活動について、お伝えいたします。

今までありがとう！青柳小の「夫婦松」

～私たちを見守ってくれていた校庭の松とお別れします～

これまで、「夫婦松」として地域に親しまれてきた校庭の松ですが、残念ながら枯死してしまいました。数年前に、1本が松くい虫の被害で枯れて以降、残った1本は何としても残していこうと、造園業者さんや樹木医さんと連携しながら対応をしてきましたが、校庭改修などで樹勢が弱っていたところに昨今の猛暑。さらに、松くい虫の影響も出ていたようで残念な結果になってしまいました。シンボルツリーであり、地域の皆様の思いの詰まった「夫婦松」がなくなることは、痛恨の極みです。何とか残しておきたいと考えていたのですが、松くい虫の場合は周囲への影響もあり、やむを得ず伐採をすることとなりました。



今後の予定ですが、枝の落下や倒木などの懸念もあり、9月中の伐採で調整しております。学校では、2学期早々に全校児童で記念写真を撮り「夫婦松」とのお別れをしたいと思います。伐採まで僅かな時間ですが、地域の皆様に最後の雄姿を御覧いただけますと幸いです。

毎日、私たちのことを見守ってくれて、ありがとうございました。



夏休みわくわく教室」で探究したよ！



青小っ子の「探究したい！」「学びたい！」にこたえ7月25日～30日に「夏休みわくわく教室」を開催しました！専門の学芸員さん、企業の方々、外部指導者の講師をお迎えし「科学」「プログラミング」「書道」の教室を開設しました。参加した青小っ子は、「火山灰から宝石を見つけたよ！」「難しいところもできるようになった！」「こんなに大きな用紙に書いたのは初めてです！」と、たくさん探究していたようです。講師として、御協力いただきました皆様、ありがとうございました。



多くのボランティアさんにお世話になりました！

お便りで、本の貸出・修繕、「チャレンジ教室」「わくわく教室」のボランティアをお願いしたところ、サルビア会の皆様、多くの地域の方々、大学生・高校生にサポートいただくことができました。今年は、中学3年生もボランティアに来てくれました。お休みの日のウサギの世話をしてくださる保護者・地域の方もいらっしゃいます。諸活動が行えるのも地域の皆様のおかげと実感しています。皆様、本当にありがとうございました。



渡瀬小との統合に向け頑張っています青柳小！

PTA 会計で学級文庫充実

来年度、統合すると、学級数の増える青柳小。PTAに御協力いただき、資源回収の収益で、学級文庫にたくさん本を購入していただきました。また、各学年の教科書に掲載されている筆者・作者の関係の本を学級文庫に取り揃えました。PTAの皆様ありがとうございます。



渡瀬地区を知ろう！

渡瀬地区をもっと理解しようと、職員皆で渡瀬地区に見学に行きました。木宮神社や水辺公園などでは、講師の先生に解説をしていただきました。暑い中でしたが一部通学路を実際に歩いてみました。青柳地区の金鑽神社や小松神社、寄島頭首工等も見学させていただきました。



皆で修繕しお迎えします

職員皆で校内の修繕を行っています。ペンキの塗り直し、棚や備品の移動を日々頑張っています。図工室の机や理科室、家庭科室の机の天板、アコーディオンカーテンも新しくさせていただきました。新たに青柳小に通う皆さんが、気持ちよく登校してくれたらと思います。

